

25 de marzo. Ateneo de Madrid
EL BOOM DEL FÚTBOL FEMENINO ¿FENÓMENO SIN RETORNO?

48.121 personas llenaron San Mamés para ver el partido de cuartos de final de la Copa de la Reina entre el Athletic Club de Bilbao Femenino y el Atlético de Madrid Femenino. Más de 30.000 entradas han sido retiradas, hasta ahora, para el partido de Liga Iberdrola en el Wanda Metropolitano entre el Atlético de Madrid Femenino y el FCB el próximo 17 de marzo. Los partidos retransmitidos en abierto pueden llegar a tener más de 400.000 espectadores y la final del Mundial Sub 20, más de 700.000.

Está claro que el fútbol no es cosa de hombres que es cosa también de mujeres y que tienen mucho que decir. **El fútbol femenino parece no tener límites, con un crecimiento que parece imparabile**, pero es un fenómeno que ha venido para quedarse, cuáles son los retos a los que se enfrenta, cómo es tratado a nivel federativo, en qué áreas han de crecer aún las mujeres, qué impacto tiene en el deporte a nivel global, qué caminos quedan por recorrer, las jugadoras podrán alcanzar los mismos sueldos que los jugadores de los equipos masculinos, cómo afecta le propuesta de la ley del deporte, cómo lo tratan los medios de comunicación.

De todo esto y más hablamos el próximo 25 de marzo, a las 19h, con María Vargas (Directora deportiva del Atlético de Madrid Femenino), María Fernández (jugadora de la U.B.Conquense y autora del estudio "La realidad de las estrELLAS"), Carmen Trillo (Presidenta de la Peña Las Colchoneras) y Laura Marta (periodista de ABC), tras la proyección del documental "Huracan Menayo" que repasa la vida y la personalidad de Carmen Menayo, jugadora de la primera división de la Liga Iberdrola y producido por la Federación Extremeña de Fútbol.

Os esperamos.

Sección de Comunicación Ateneo de Madrid